



# Trabajadores rechazan reformas al Poder Judicial

ROBERTO MELENDEZ S.

**A**l iniciar paro de labores en protesta por la reforma al Poder Judicial Federal que pretende imponer el presidente Andrés Manuel López Obrador, en complicidad de diputados y senadores del Movimiento de Regeneración Nacional, trabajadores del PJJ, de manera categórica, rechazaron estar manipulados por jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y sentenciaron "seguirán de pie" hasta que no hayan "echado abajo" dicha propuesta, la que atenta contra los derechos ganados a través de muchos años y que ahora quieren ser borrados por el jefe del Ejecutivo Federal, cuyo cargo no le autoriza a mentir y engañar a los ciudadanos en general. A la mayor parte de la fatal reforma no le cambiaron, como lo ha ordenado López Obrador, ni una sola coma y es mentira que no vaya a afectar a miles de trabajadores que con esfuerzo y dedicación han logrado escalar puestos, los que ahora serán designados por "tómola" o entregados al mejor postor, a quienes les son incondicionales y de ellas hay muchos casos por todos conocidos. Estamos aquí, en pie de lucha, por convicción propia y es un hecho que todos los empleados de los 32 Circuitos del Poder Judicial Federal, quienes, con todo, impedirán se violenten sus derechos laborales y se imponga la insana voluntad del presidente, quien pretende engañarnos afirmando que no serán afectados nuestros derechos, pero sobre todo la estructura del Poder Judicial Federal, el que merece respeto y apoyo de todos los sectores sociales, pues está en grave peligro por las insanas pretensiones del titular de uno de los tres poderes de la Unión, del que, al igual que lo hizo con el Poder Legislativo, pretende apoderarse López Obrador, lo que fue comentado en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, Naim



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en *Cambiando de Tema Noticias*

Libien Kauri, destacaron que los empleados del PJJ montarán diariamente tres guardias en instalaciones de administración de justicia para atender asuntos urgentes, lo que fue celebrado por litigantes, entre ellos Enrique Fuentes Ladrón de Guevara y Alberto Woolrich Ortiz.

*Cambiando de Tema*, los periodistas destacaron que la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, dio a conocer los nombres de quienes formarán su gabinete, en el que fue ratificado como secretario de Seguridad Ciudadana Pablo Vázquez Camacho. El que causó sorpresa fue el de Alejandro Encinas Rodríguez, flamante secretario de Planeación y Ordenamiento Territorial, mientras que César Cravioto Romero, fue designado secretario de Gobierno. El acto se realizó en el Salón Simón Bolívar del Colegio de San Ildefonso, en el Centro Histórico. Otra designación que también causó sorpresa fue la de la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, quien fue ungida por la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, como titular de la Secretaría de las Mujeres.

*Cambiando de Tema*, a quien seguramente le pasaron otros datos, como generalmente ocurre con altas autoridades del Gobierno Federal, fue al director de la Procuraduría Federal del Consumidor, David Aguilar Romero, quien en la mañanera en Palacio Nacional aseguró que el precio de la canasta básica es del orden de los 810 pesos, lo

que resulta más que difícil de creer. Seguramente el funcionario y sus allegados difícilmente van a mercados, tiendas de autoservicio, plazas comerciales y muchos tianguis para verificar precios, ya que de hacerlo no se dirían tantas barbaridades.

*Cambiando de Tema*, no hay duda de que Rodrigo de la Cadena es uno de los artistas más completos y carismáticos del país y ello se puede comprobar durante sus presentaciones en la Ciudad de México, en las que es acompañado por otros talentos. *Cambiando de Tema*, por presuntas violaciones a sus derechos laborales y humanos por parte de la empresa, trabajadores de Petróleos Mexicanos cerraron la circulación vehicular en Marina Nacional y afirman que acciones similares se realizaron en varias entidades de la república, pues no están dispuestos a seguir soportando los excesos y abusos de los directivos de la paraestatal. De igual forma se comprobó que autoridades de la alcaldía Coyoacán, al igual que en otras, realizan inspecciones a hoteles y negociaciones en las que podrían estar funcionando fuera de la ley y se dedican a la venta indiscriminada de bebidas embriagantes adulteradas, lo que ocasiona violencia en sus consumidores.

*Cambiando de Tema*, el gobierno federal prepara un homenaje a los migrantes mexicanos en Estados Unidos por su gran aportación de recursos a sus familias en México, que suman miles de millones de dólares y dan un "respiro" a nuestra deteriorada economía, aunque las autoridades digan lo contrario. Los migrantes se fueron del país por falta de empleo y seguridad, no por gusto, por lo que a nuestras autoridades, incapaces de proporcionales los medios para su desarrollo, debería darles vergüenza y no hacer caravana con sombrero ajeno. Hoy, último día de la reliquia de San Judas Tadeo en el Estado de México, evento que a lo largo de días ha contado con la asistencia, tanto en la CdMx como en la vecina entidad, de millones de creyentes. Gracias y sea feliz. Recuerde su cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema*.

